



7 Pièces

271 m<sup>2</sup>

Réf. 85492726

5 300 000 €

Cap d'Antibes  
Maison à vendre (06160)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Au Cap d'Antibes, à quelques pas des plages, villa de près de 300m<sup>2</sup> rénovée en 2023/2024. Prestations haut de gamme. Le séjour, la salle à manger et le bar ouvrent sur une superbe terrasse et ses jardins. La Cuisine et sa dépendance sont entièrement équipées avec accès sur une partie de terrasse chauffée pour des dîners en toutes saisons. Une première chambre de plain pied et sa salle de douche. A l'étage, sublime suite composée d'un dressing boudoir, d'une chambre avec balcons sur la propriété, baignoire, douche. 3 chambres et leurs salles de douche et rangements aménagés. Appartement indépendant ...

In Cap d'Antibes, very close to the beaches, villa of almost 300sqm, renovated in 2023/2024. High quality renovations. The living room, dining room and bar open onto a superb terrace and its gardens. The kitchen and its outbuilding are fully equipped with access to a portion of the heated terrace for dinners in all seasons. A first bedroom de "plain pied" and its shower room. Upstairs, sublime en suite bedroom composed of a boudoir dressing room, a bedroom with balconies on the property, bathtub, shower. 3 bedrooms and their shower rooms and fitted storage. Independent apartment on the property. In ...

## ETUDE DU CAP D'ANTIBES

26 Boulevard Marechal Leclerc - 06160 CAP D'ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

